
 

Protokoll zur Vollversammlung des Ortsjugendrings 

 

 

Top 1 Begrüßung 

Der Vorsitzende Alexander Schieweck eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Delegierten. 

Anschließend stellt  er den Antrag,  die Tagesordnung um den Punkt Nachtfrequenz zu erweitern. 

Einwände ergaben sich nicht. 

 

Top 2 Kassenbericht & Bericht der Kassenprüfer 

Kassenprüfer Frederik Bald erklärt, dass die Kasse am 08.03.2017 geprüft wurde. Die Kasse wurde 

das Jahr über ordentlich geführt, alle Ausgaben konnten durch Belege nachvollzogen werden. Die 

Kassenprüfer schlagen die Entlastung des Vorstandes vor. 

 

Top 3 Entlastung des Vorstandes 

Der Vorsitzende Alexander Schieweck stellt die Entlastung des Vorstandes zur Entscheidung. Bei 3 

Enthaltungen und keinen Gegenstimmen, Einstimmig. Somit wurde der Vorstand entlastet. 

 

Top 4 Neuwahlen des Vorstandes 

Der Vorsitzende Alexander Schieweck übergibt an den Wahlleiter, Kreisjugendpfleger Edmund 

Friedrichs. Dieser erläutert das Wahlprozedere und gibt einige Hinweise zur Wahl. 

Top 4.1 Wahl einer/ eines Vorsitzenden 

Als Kandidat wird aus der Vollversammlung Jonas Beckmann vorgeschlagen. Weitere Kandidaten 

werden nicht vorgeschlagen. Jonas Beckmann stellt sich den anwesenden Delegierten vor. Bei einer 

Enthaltung und keiner Gegenstimme wir Jonas Beckmann Einstimmig zum Vorsitzenden gewählt.  

 Kreisjugendpfleger Edmund Friedrichs übergibt die Wahlleitung an den neuen Vorsitzenden Jonas 

Beckmann. 

 

Top 4.2 Wahl eier / eines stellv. Vorsitzenden 

Als Kandidatin wird aus der Vollversammlung Alina Lange vorgeschlagen. Weitere Kandidaten 

werden nicht vorgeschlagen. Bei keiner Enthaltung und keiner Gegenstimme Einstimmig gewählt. 
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Top 4.3 Wahl eines Kassierers/ einer Kassiererin 

Als Kandidat wird aus der Vollversammlung Frederik Bald vorgeschlagen. Weitere Kandidaten werden 

nicht vorgeschlagen. Frederik Bald stellt sich den anwesenden Delegierten vor.  Bei einer Enthaltung 

und keiner Gegenstimme Einstimmig gewählt. 

Top 4.4 Wahl eines Schriftführers/ einer Schriftführerin 

Als Kandidatin wird aus der Vollversammlung Antje Hinnerwisch vorgeschlagen. Weitere Kandidaten 

werden nicht vorgeschlagen. Bei keiner Enthaltung und keiner Gegenstimme Einstimmig gewählt. 

Top 4.5 Wahl von drei Beisitzern/ Beisitzerinnen 

Als Kandidaten werden aus der Vollversammlung Jessica Kube, Jasmin Franke und Dominik Segieth 

vorgeschlagen. Weitere Kandidaten werden nicht vorgeschlagen. Alle Kandidaten stellen sich den 

anwesenden Delegierten vor. Bei je einer Enthaltung und keinen Gegenstimmen, Einstimmig 

gewählt. 

 

Top 4.6 Wahl von zwei Kassenprüfern/ Kassenprüferinnen 

Als 1. Kassenprüfer wird aus der Vollversammlung Hendrik Lemke und als 2. Kassenprüferin Carolin 

Körner vorgeschlagen. Weitere Kandidaten werden nicht vorgeschlagen. Beide Kandidaten stellen 

sich den anwesenden Delegierten vor. Bei je einer Enthaltung und keiner Gegenstimme, Einstimmig 

gewählt. 

 

Top 5 Anträge von Mitgliedsvereinen 

Der Vorsitzende Jonas Beckmann erklärt, dass ein Antrag vom JRK vorliegt. Zur Erläuterung des 

Antrages gibt er das Wort an Andreas Lücke vom JRK. 

Bei zwei Enthaltungen und keinen Gegenstimme wurde der Antrag einstimmig angenommen. 

 

Top 6 Nachtfrequenz 

Frederik Bald erklärt ein geplantes Open Air Kino im Park / Marktplatz. Er erläutert, dass eine solche 

Veranstaltung nur mit vielen Leuten zu bewerkstelligen sei. Als grobe Zahl an Helfern nannte er 30 

Personen. Die Vollversammlung ist der Meinung, dass die Veranstaltung durch alle Vereine und 

Verbände bewerkstelligt  werden könne. Außer den Personellen Angelegenheiten nannte Frederik 

Bald auch den hohen finanziellen Aufwand den eine solche Veranstaltung mit sich bringt. Dieser 

Punkt soll im Vorstand diskutiert und beraten werden. Einen genauen Termin für diese Veranstaltung 

gibt es noch nicht, eine mögliche Kooperation im Rahmen des 40 jährigen Jubiläums des 

Ferienspaßes wurde angeregt. Hierzu setzen sich die Planungsgruppen in Verbindung. 

 

 



 

Top 7 Verschiedenes 

Der Vorsitzende Jonas Beckmann begrüßt die anwesende Vorsitzende des Ausschussen für Jugend, 

Familien, Senioren und Gleichstellung der Gemeinde Holzwickede, Frau Stefanie Meier. 

Maik Wege stellt das Projekt „U18 Wahl“ vor. Dieses Projekt wird in ganz Deutschland durchgeführt. 

Jugendliche unter 18 Jahren können in verschiedenen Jugendeinrichtungen an einer simulierten 

Wahl teilnehmen. Material wir zur Verfügung gestellt. Der OJR wird sich an diesem Projekt beteiligen.  

Jonas Beckmann fragt nach einem Sachstandbericht der in Xanten gebildeten Arbeitsgruppen.  

Andreas Lücke teilt den Sachstand der Arbeitsgruppe „40 Jahre Ferienspaß“ mit. Es soll eine zentrale 

Feier auf dem Marktplatz geben, mit Kaffee und Kuchen (hierzu werden Kuchenspenden gerne 

entgegengenommen), Grill, Getränken und einem DJ. Abends soll es evtl. ein Feuerwerk geben. 

Tagsüber soll es für alle Vereine und Verbände die Möglichkeit geben, sich vorzustellen und zu 

präsentieren. 

Jessica Kube teilt mit, dass die geplante Fahrt in die Trampolinhalle vorbereitet ist, lediglich ein 

Antrag muss noch gestellt werden. 

Frederik Bald teilt mit, dass die geplante Tagesfahrt in diesem Jahr nach Paris gehen soll. Eine 

Kooperation mit der Stadt Fröndenberg und der Gemeinde Bönen wird durchgeführt. Die Kosten 

belaufen sich auf 55 € inkl. An- und Abreise, Tickets für den örtl. ÖPNV und eine Bootstour auf der 

Seine. Die Verteilung der Teilnehmerplätze sieht momentan 20 Plätze für Teilnehmer aus 

Holzwickede und je 10 Teilnehmerplätze für Teilnehmer aus Fröndenberg und Bönen vor. Hierbei sei 

man aber flexibel. 

Als letzten Punkt, dankt der Vorsitzende Jonas Beckmann, den aus dem Vorstand ausgeschiedenen 

Mitgliedern für die geleistete Arbeit der letzten vier Jahre und überreicht kleine Präsente. 

 

Um 19.44 Uhr schließt der Vorsitzende Jonas Beckmann die Vollversammlung und lädt alle 

Delegierten ein, zum weiteren Austausch noch in der Villa zu bleiben. 

 

Holzwickede, den 09.03.2017 

 

Jonas Beckmann 

1. Vorsitzender 


